

Condena la ONU violencia contra niños en zonas de conflicto



Naciones Unidas, 31 oct (RHC) El Consejo de Seguridad de la ONU condenó el uso de la violencia contra los niños en zonas de conflicto y exigió a las partes enfrentadas convenir con el derecho internacional humanitario.

A través de una declaración presidencial el órgano de 15 miembros presidido este mes por Francia, rechazó de manera enérgica el asesinato, la mutilación, los secuestros, los abusos sexuales y el reclutamiento forzado de menores de edad en territorios en guerras.

El documento emitido en el contexto de una sesión dedicada a examinar el tema de los niños y los conflictos armados, también repudia los ataques contra escuelas y hospitales, así como la denegación del acceso humanitario, mientras, demanda a todas las partes interesadas que pongan fin de inmediato a tales prácticas y adopten medidas especiales para proteger a los niños.

La reunión analizó el decimosexto reporte sobre el tema presentado por el secretario general de la ONU, António Guterres, que cubre de enero a diciembre de 2016, el cual constató en 20 zonas de hostilidades 15 500 violaciones de los derechos humanos de infantes que solo deberían preocuparse por aprender y jugar, 11 500 de ellas cometidas por representantes no estatales.

Igualmente el relator especial de la ONU para las formas contemporáneas de racismo, discriminación y xenofobia, Mutuma Ruteere, llamó la atención sobre acciones antiterroristas que por su naturaleza causan o potencian esas manifestaciones de intolerancia.

Las medidas de seguridad y los discursos de odio basados en aspectos de origen étnico, estatus migratorio o religión han disparado el racismo y la islamofobia, señaló en la Asamblea General de las Naciones Unidas, foro en el que presentó un reporte.

De acuerdo con el experto independiente keniano, los gobiernos deberían hacer más para combatir un problema que tiende a empeorar.

La escalada de los ataques terroristas ha llevado a algunos Estados a adoptar estrategias cuestionadas por su impacto en los derechos humanos y efectos como la retórica antimusulmana.

Ruteere también se refirió a los discursos contra los migrantes y a políticos que tratan de ganar seguidores con tales posturas xenófobas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/146081-condena-la-onu-violencia-contra-ninos-en-zonas-de-conflicto>



Radio Habana Cuba